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Oui Bonjour, je m'appelle Thierry Perreau j'habite Montréal et j'aimerais savoir. Oui, je 
vous téléphone pour savoir ce qui se passe avec l'ancien hôpital Royal Victoria. En ce qui 
me concerne, la seule chose que j'ai à dire, c'est que j'espère que ça ne va pas être rénové 
et j'espère que j'espère que ça ne va pas devenir un complexe de condos parce que déjà 
il a un problème de condos au centre-ville et. Je pense qu'on devrait essayer de préserver 
cet hôpital. L'hôpital Royal Victoria pour son histoire et pour son architecture, voilà au 
revoir. 
 


